
卒園を間近に控えた幼稚園は 
年長さんたちがしっかりと育っていて 
本当に園生活に感動のドラマが 
繰り広げられています。 
 
そんな子どもの育ちや 
本園の保育の仕組みを紹介したいと 
このところ新聞や雑誌の取材が続いています。 
 
私も幼児期の大切さを 
皆様にお伝えできればと思います。 

園長 加藤篤彦 
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